

Elda se convierte en la capital del teatro amateur

02/03/2025



El cabaret protagonizó los premios Tablas | Marta Maestre.

Elda se ha convertido durante este fin de semana en el epicentro del Teatro Amateur de la Comunidad Valenciana. Alrededor de 40 grupos de esta disciplina teatral se han dado cita en la capital zapatera para la celebración de la **38ª Asamblea de la Federación de Teatro Amateur de la Comunidad Valenciana** y los **premios Tablas**. El actor eldense Fran Nortés y Carasses Teatro fueron algunos de los galardonados.

A pesar de la lluvia la jornada, que arrancó ayer, se pudo llevar con normalidad. Los 40 grupos visitaron el **Museo del Calzado** y posteriormente fueron recibidos en el Ayuntamiento de Elda. Asimismo, a las 13 horas se llevó a cabo una **puesta en escena en la Plaza de Arriba**.



La jornada arrancó en el Museo del Calzado | Marta Maestre.

Ya por la tarde, a las 18:30 horas, hubo un pasacalles desde la Plaza Castelar hasta el Teatro Castelar donde tuvieron lugar los esperados Premios Tablas que estuvieron ambientados en un cabaret y contó con la música en directo de la Asociación Musical San Antón.

El galardón a mejor cartel fue el artista **Josep Raül Marí** por la obra "Miércoles de ceniza" de Stres de Quatre, mientras que el accésit fue para **Pablo Cortés** con la obra "El pollito" de Maniquí Teatro. El premio al grupo federado que más ha destacado por su trayectoria en el teatro amateur fue para **Pànic Escènic**, a la vez que el **Ayuntamiento de Almassora** recibió el premio a la institución que más ha apoyado esta disciplina teatral. **Paco Teruel** recibió el galardón a la persona que más ha defendido al teatro amateur.



Fran Nortes recibió el premio a mejor actor | Marta Maestre.

El premio más esperado el de mejor actor que se ha iniciado en el teatro amateur que este año recayó en **Fran Nortes**. El eldense señaló sentir "mucha emoción por este premio. El teatro amateur es una cantera de actores y una escuela de vida porque pocas veces he visto más pasión que en los grupos de teatro amateur". Nortes también ha tenido palabras de agradecimiento para

Carasses Teatro y, en especial, a Antonio Santos porque "quien merece un galardón eres tú".

Nortes vaticinó el galardón para Carasses Teatro y Santos porque la edil de Teatro, **Rosa Vidal**, y el alcalde, **Rubén Alfaro**, reconocieron los 40 años de trayectoria del grupo local. En el momento de recoger el galardón, Antonio Santos agradeció a la Federación Valenciana por confiar en ellos para llevar a cabo estas jornadas.

Por su parte, la presidenta de la federación, **Teresa Cerdá** recordó a los grupos de teatro que se vieron afectados por la DANA así como diferentes auditorios, pero recalcando que "el teatro amateur valenciano saldrá adelante".



Alrededor de un centenar de personas acudieron al Teatro Castelar | Marta Maestre.

La gala la cerró el alcalde, Rubén Alfaro, destacando que "el teatro amateur es un generoso esfuerzo y vocación". Asimismo, ha señalado que "en Elda tenemos una bendición, que es Carasses Teatro".

A lo largo de esta mañana **el Teatro Castelar acogerá la celebración de la asamblea**, tras disfrutar de una representación de una embajada de Moros y Cristianos.





